

## Program FKSG Luwu Timur Diminta Bersinergi dengan Pemda

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 24, 2021 - 18:13



LUWU TIMUR - Bupati Luwu Timur, H. Budiman, meminta Forum Kerjasama Gereja (FKSG) Kabupaten Luwu Timur untuk merumuskan program kerja yang dapat bersinergi dengan Pemerintah daerah disektor keagamaan. Hal tersebut disampaikan Budiman saat membuka Rapat FKSG Kabupaten Luwu Timur yang berlangsung di Gereja Kristen Sulawesi tengah (GKST) jemaat Imanuel Malili, Sabtu (24/04/2021).

“Saya ucapkan selamat atas digelarnya rapat kerja FKSG, saya berharap rapat kerja ini dapat merumuskan program kerja yang bersinergi program Pemerintah daerah,” kata Budiman.

Bupati juga menyampaikan terima kasih karena FKSG sebagai forum internal perekat kerjasama antara gereja se Lutim yang didalamnya berhimpun para pendeta dan pimpinan gereja yang telah memberikan kontribusi positif dalam menjaga dan memelihara kerukunan umat beragama, termasuk menjaga situasi kondusif saat berlangsung pilkada serentak beberapa waktu lalu.

Mantan Kepala bapelitbangda Kab.Lutim ini juga kembali mengingatkan anjuran Pemerintah terkait penerapan protokol kesehatan di tengah Pandemi Covid19.

“Meski kondisi penyebaran Covid 19 telah melandai di Kabupaten Luwu Timur, namun kita tetap harus waspada dan jaga diri, disini juga peran Tokoh agama terutama FKSG diharapkan dapat menjadi jembatan Pemerintah daerah untuk mengingatkan masyarakat khususnya jemaat gereja agar tetap menerapkan prokes,” ajak Budiman mengingatkan.

Sementara Ketua FKSG Luwu Timur, Pendeta Yorim R. Karoma melaporkan bahwa, FKSG adalah sebuah wadah dimana didalamnya berkumpul gereja gereja dari 24 denominasi yang ada di Kabupaten Luwu Timur.

Adapun tujuan dari raker FKSG ini menurut Pdt. Yorim R. Karoma yakni membahas program program kerja yang akan dilaksanakan tahun 2021 ini.

“Selain membahas program yang akan dilaksanakan tahun ini, Raker FKSG juga membahas rencana pelaksanaan perayaan Natal yang sempat tertunda tahun lalu di Kecamatan Mangkutana, serta beberapa agenda penting FKSG lainnya,” kata Pdt. Yorim.

Pada rapat kerja tersebut, turut hadir mendampingi Bupati, Anggota DPRD Kabupaten Luwu Timur masing masing Leonard Bongga dan Efraim, Asisten Perekonomian dan Pengembangan Infrastruktur, Senfry Oktavianus serta para pendeta se Luwu Timur. (SH)